

## Sobre los sueldos de los monitores de las piscinas de GuÃ-a. Por Maria Montesdeoca Gonzalez

lunes, 20 de noviembre de 2006

Modificado el domingo, 25 de marzo de 2007

Maria Montesdeoca Gonzalez Tengo compañeros que en 8 y 9 años le han subido el sueldo en 100e, perdonen pero me tuve que reír. yo me dirijo a esos políticos, saben que algún DIA estos monitores deportivos pueden estar a cargo de el deporte de muchos de sus hijos, nietos, solo eso ahí queda para el que quiera cogerlo que lo coja. Ah!. y que viva santa Maria de guía. Saludos y gracias por perder un poco de su tiempo leyendo estas letrillas.

**SOBRE LOS SUELDOS DE LOS MONITORES EN LAS PISCINAS DE GUÍA Maria Montesdeoca Gonzalez**

Santa maría de guía parece mentira pero es cierto me lo contó un trabajador de la sociedad municipal de deportes le preguntaba sobre las obras que se están acometiendo en el gimnasio y me respondió que estaba quedando muy bien que la verdad ya era hora de que alguien hiciera algo por aquéllas viejas instalaciones y de igual forma me contestó de las obras en la piscina de 25 metros la climatizada que todo es mejorable pero están realizando un buen trabajo. Pero cual fue mi sorpresa cuando en medio de la conversación salió el tema de los sueldos y le pregunté y cuanto cobras tu al mes yo cobro unos 700e y le pregunte pero como es eso con la responsabilidad de un monitor deportivo de lo que sea que tienen a su cargo muchas personas y niños para mejorar la salud, yo le dije mira en los bares cobras 1200e y la responsabilidad de un camarero es que no se le caiga el plato o la cuchara, y si se le cae va a coger otra y ya está, pero ustedes lo tienen mas difícil y me dijo la verdad es que tienes razón pero aquí en guía se les paga mejor a los de las palmas o moya me comentaron que llegan a cobrar 1800e algunos y los de aquí ya vez el pueblo querido. Tengo compañeros que en 8 y 9 años le han subido el sueldo en 100e, perdonen pero me tuve que reír. yo me dirijo a esos políticos, saben que algún DIA estos monitores deportivos pueden estar a cargo de el deporte de muchos de sus hijos, nietos, solo eso ahí queda para el que quiera cogerlo que lo coja. Ah!. y que viva santa Maria de guía. Saludos y gracias por perder un poco de su tiempo leyendo estas letrillas. NOTA:NO SE PERO ME GUSTARIA PODER AYUDAR A TODA ESTA GENTE QUE MUCHOS YA SON PADRES DE FAMILIA. GRACIAS AMIGOS.29.09.06

Maria Montesdeoca Gonzalez

marules22@hotmail.com